



公明党  
もとやま  
本山

えいご  
英子

議員

## 児童福祉法の改正について

**問** 児童をとりまく環境についてはどうか。

**答** 教育長 児童虐待に関する相談対応件数は年々増加しており、家庭児童相談室での虐待相談件数は、年間90件を超えています。

今回の児童福祉法の改正にあるように、児童福祉法の意義を明確化し、総合的な対策を行い、市の全ての子どもたちが等しく健やかに育つように取り組んでいきます。

**問** 連絡調整及び支援体制についてはどうか。

**答** 保健福祉部長 市では、児童虐待等で保護を要する児童及び支援が必要とされる児童やその保護者に対し、要保護児童対策地域協議会を組織し、関係機関を通じての情

**問** 職員の研修等についてはどうか。

**答** 保健福祉部長 県主催の研修会等に関係職員が積極的に参加し、知

## 子ども家庭総合支援拠点について

**問** 市の家庭児童相談室の現状はどうか。

**答** 保健福祉部長 平成18年度から家庭児童相談室を設置しており、非常勤職員の家庭相談員3名をもつて、広く相談に応じられるよう、土日を除く、平日の午前9時から午後5時まで開設して、対応しています。

**問** 現在ある家庭児童相談室を拡充して、子ども家庭総合支援拠点としてはどうか。

**答** 保健福祉部長 子ども家庭総合支援拠点ですが、平成30年4月の設置を目指し、家庭児童相談室の機能を拡充して、対応するため、現在、準備を進めているところです。

**問** 子ども家庭総合支援拠点について、来年度の開設へ向けて、十分な人的配置をお願いしたいと思うがどうか。

## 公共交通について

**問** 現在の基幹バスとあいのりくんの連携型のほかに、あいのりくんから、他地域のあいのりくんへの乗りかえ制度を考えてはどうか。

**答** 総務部長 財政負担などを踏まえ、医療機関など、限定した区域外の目的地の運行について、今後、地域公共交通活性化協議会で検討を行っていききたいと考えています。

**問** JR等の公共交通との乗り継ぎはどうか。

**答** 総務部長 基幹バスの運行事業者に対し、乗客の乗りこぼしが発生しないよう十分な配慮を要請していますが、今後も引き続き要請するとともに、運行ダイヤの見直しについても協議を行い利便性の向上に努めていきます。



あいのりくん  
(乗合タクシー)



さんバス (基幹バス)